

Alertan sobre el deterioro de las medallas de los Juegos Olímpicos París 2024

Deportes



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 140
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/alertan-sobre-el-deterioro-de-las-medallas-de-los-juegos-olimpicos-paris-2024_13787.php



Deportes

Alertan sobre el deterioro de las medallas de los Juegos Olímpicos París 2024

Preocupa el estado de conservación de las medallas para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Atletas Olímpicos de París 2024 Expresan Su Descontento por el Estado de sus Medallas

Varios atletas que participaron en los Juegos Olímpicos de París 2024 han alzado la voz para expresar su malestar respecto a la calidad de las medallas recibidas.

El nadador francés Yohann Ndoye-Brouard fue uno de los que más se destacó en sus críticas, comentando que su medalla, de once, parece haber estado enterrada en la tierra.

“Están gravemente dañadas.

Parecen tener piel de cocodrilo o como si hubieran estado enterradas.

Están en mal estado”, señaló Ndoye-Brouard en un mensaje.

Por su parte, el skater estadounidense Nijah Huston, también ganador de once, hizo hincapié en el deterioro visible de su medalla.

“Mira eso, se ve mal.

Incluso el frente está comenzando a descascararse un poco.

Así que, no lo sé, medallas olímpicas.

Tal vez deberían mejorar un poco la calidad.

La medalla parece que fue a la guerra y volvió”, expresó Huston.

En otra declaración, la delantera de la selección de fútbol

femenino de Estados Unidos, Lynn Williams, compartió una

experiencia similar, mencionando que su medalla se abolló tras

caer al suelo.

“Pienso que deberían haberlas hecho mejor, más resistentes”,

concluyó Williams.

Estos comentarios desatan inquietudes sobre la calidad de las

medallas olímpicas y plantean interrogantes sobre los estándares

de fabricación utilizados en este emblemático evento deportivo.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



**ALERTAN SOBRE EL
DETERIORO DE LAS
MEDALLAS DE LOS
JUEGOS OLÍMPICOS
PARÍS 2024**

Tags

malestar, calidad, preocupa, williams, brouard, participaron, medalla, medallas, expresar, atletas, expresan, descontento

Noticias relacionadas

3.9 * *París cierra con broche de oro los Juegos Olímpicos 2024, mientras Tom Cruise lleva la bandera olímpica a Los Ángeles*

3.5 * *Latinoamérica se destaca con fuerza en los Juegos Paralímpicos de París 2024*

3.9 * *Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles*

4.8 * *Uruguay se prepara para el gran debut de sus atletas en los Juegos Paralímpicos de París 2024. ¿Cuándo será el esperado momento?*

3.7 * *Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay*

4.1 * *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

4.9 * *Francia despidió los Juegos Paralímpicos de París 2024 con una vibrante celebración electrónica*

4.5 * *París cierra una emocionante edición de los Juegos Paralímpicos, con China destacándose en la cima del medallero*

4.9 * *Gabriel dos Santos Araújo se lleva su tercer oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, deslumbrando al mundo con su talento y perseverancia*

4.2 * *Apertura de los Juegos Paralímpicos de París 2024: un deslumbrante espectáculo inclusivo al aire libre*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo